

Le temps de remontée fond comme neige au soleil!

LE RELAIS INVESTIT PLUS DE 5 MILLIONS \$ DANS UNE REMONTÉE DÉBRAYABLE À 6 PLACES

Lac-Beauport, le 21 janvier 2016 — Le Centre de ski Le Relais annonce un investissement majeur de plus de 5 millions \$ dans une nouvelle remontée mécanique débrayable à 6 places hyper rapide, qui sera mise en service dès la saison prochaine.

Le Relais de Lac-Beauport devient ainsi l'unique station de ski au Québec à profiter d'une installation hyper rapide avec tapis de positionnement, confortable et sécuritaire. La nouvelle remontée à six places réduira le temps d'ascension de plus de 50 %, donnant accès au sommet en moins de 3,5 minutes.

« Avec le tapis de positionnement à l'entrée, les appuie-skis pour chaque skieur, nous facilitons la tâche aux enfants et aux débutants à l'embarquement et au débarquement, nous diminuons les possibilités d'incidents qui forcent l'arrêt de la remontée, en plus d'augmenter le niveau de sécurité », explique Mario Bourassa, directeur général du Relais.

Autre bénéfice important, cette nouvelle installation, qui sera située face au chalet des skieurs en remplacement des trois remontées existantes, permettra l'ajout, sous les remontées, d'une piste de calibre très difficile (1 losange), augmentant ainsi le nombre total de pistes à 32 le jour et à 28 en soirée.

UN MODÈLE D'INVESTISSEMENTS RÉCURRENTS

Le Relais a toujours été un exemple d'investissement et d'entretien de ses installations. La famille Beaulieu poursuit son plan pour assurer la pérennité de la station de ski et maintenir la fidélité de sa clientèle. « Ce projet fait partie de la vision d'avenir de la famille Beaulieu pour la station depuis son acquisition en 1987 », précise M. Bourassa.

Le projet mijote depuis un bon moment et l'équipe de direction souhaitait offrir plus de confort aux skieurs. Le démantèlement des actuelles remontées se fera à la fin de la saison et le rodage de la nouvelle installation à l'automne, question d'être fin prêt à servir les skieurs la saison prochaine.

À PROPOS DU RELAIS

Le Relais célèbre en 2016 ses 80 ans d'histoire. Il a été acheté par les Entreprises PEB en 1987, sous la direction de M. Laurier Beaulieu. Depuis, le chalet de ski a triplé sa superficie et s'est métamorphosé en édifice moderne et chaleureux. Depuis trente ans, la famille Beaulieu a investi dans les remontées mécaniques, le réseau d'enneigement à la fine pointe, le système d'éclairage pour le ski de soirée et les machineries spécifiques à l'entretien des pistes. La relève familiale a toujours à cœur la satisfaction de la clientèle et de ses 350 employés en période d'achalandage.

-30 -

SOURCE :

Le Relais | www.skirelais.com

POUR INFORMATION ET ENTREVUES :

Marie-Pier Talbot | mariepier@fernandezcom.ca |
T 418 704-1559, poste 222 | C 418 955-5897

Véronique Lalande | veronique@fernandezcom.ca |
T 418 704-1559, poste 224 | C 418 928-2373



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

LA NOUVELLE REMONTÉE

Construite au Québec et de conception autrichienne (entreprise Doppelmayr)

- > 60 chaises de 6 places
- > Capacité de 3600 skieurs à l'heure
- > Durée de remontée de 3,03 minutes
- > Vitesse de 5.08 mètres par seconde
- > Altitude à 423 mètres et 206 mètres de dénivellation

DEPUIS L'ACQUISITION PAR LA FAMILLE BEAULIEU EN 1987

- > Agrandissement du domaine skiable jusqu'à 32 pistes
- > Amélioration et augmentation de la capacité d'enneigement et d'éclairage de toutes les pistes
- > Plusieurs phases de renouvellement et d'ajouts de remontées mécaniques pour un total, avec la nouvelle acquisition, de 7 remontées et de 11000 skieurs à l'heure en 2016
- > Rénovation et agrandissement du chalet
- > Implantation d'une boutique de ski et de location d'équipement
- > Plus de 2000 enfants en cours de groupe à l'école de ski chaque semaine, accompagnés de 130 moniteurs
- > Flotte de machinerie à la fine pointe et agrandissement du garage